

EL OCCIDENTAL

Inundaciones podrían costar a Alemania 12 mil mde en daños: Fitch



Foto: Archivo
Organización Editorial Mexicana
11 de junio de 2013

Reuters

Berlín.- Las inundaciones que han devastado partes del sur y del este de Alemania podrían obstaculizar el crecimiento de la mayor economía de Europa por un corto período, dijo el jueves la asociación de la industria BDI, mientras que la agencia de calificaciones Fitch indicó que el costo económico podría alcanzar los 12.000 millones de euros.

La cifra significaría daños peores a los acontecidos en el 2002, cuando la región sufrió inundaciones de escala similar.

Cientos de miles de personas en Alemania, la República Checa y Eslovaquia han sido evacuadas desde sus hogares en la última semana debido a que las inundaciones han asolado a ciudades y a los campos, provocando la paralización de actividades en algunas fábricas.

El jefe del BDI, Ulrich Grillo, dijo que será difícil, pero aún posible, para Alemania lograr el crecimiento del 0,8 por ciento previsto por el grupo para este año.

"Es difícil evaluar la influencia de las inundaciones", comentó Grillo, quien agregó que el trabajo de reconstrucción probablemente compensará a largo plazo el lastre inicial sobre la economía.

Sin embargo, el Ministerio de Economía afirmó que el crecimiento se ha acelerado en el segundo trimestre debido a un alza en la demanda de productos industriales alemanes, y el ministro de Economía, Philipp Roesler, dijo que el pronóstico del Gobierno de un crecimiento de un 0,5 por ciento para este año aún es alcanzable.

"La recuperación económica que comenzó en el primer trimestre se ha fortalecido levemente en la primavera (boreal)", expresó el ministerio en su informe mensual de junio, culpando de la debilidad previa al "invierno relativamente largo y severo".

La economía alemana creció sólo un 0,1 por ciento en los primeros tres meses del año, evitando la recesión por poco después de que una desaceleración en el comercio exterior y una inversión débil hizo que se contrajera un 0,6 por ciento a fines del 2012.

La canciller Angela Merkel, que enfrentará elecciones en septiembre, prometió 100 millones de euros (132 millones de dólares) en ayuda para áreas inundadas, incluyendo los alrededores de Passau, en el sur de Baviera, Dresden en el estado oriental de Sajonia y otras áreas más al norte.

El Instituto de Investigación Económica de Colonia ha dicho que las inundaciones podrían costar más de 6.000 millones de euros.

Fitch dijo que las aseguradoras germanas podrían enfrentar solicitudes de pagos por daños por hasta 3.000 millones de euros, aunque no habría grandes amenazas para sus calificaciones de crédito.

La automotriz Volkswagen fue una de las compañías que se vio forzada a cerrar una planta en el estado oriental de Sajonia, mientras

que los envíos por barcazas en el Rin fueron interrumpidos.

Las grandes empresas aseguradoras alemanas que cotizan en bolsa, Allianz, Munich Re y Talanx , han dicho que es demasiado pronto para estimar el tamaño que tendrán los reclamos por daños.

El organismo comercial de la industria GDV dijo que tenía que asumirse que las pérdidas aseguradas por las actuales inundaciones serían mayores a los 1.800 millones de euros que afrontaron las aseguradoras en el 2002, una estimación reafirmada por varias grandes aseguradoras de propiedad.

En tanto, Vienna Insurance Group estimó que enfrentaba una cuenta de entre 40 y 45 millones de euros, el doble de los 20 millones que provocaron las inundaciones del 2002.

La firma remarcó que todavía está en marcha una evaluación general de la situación y que los principales daños estaban reportados hasta el momento en República Checa y Austria. No se pudo hacer predicciones sobre Eslovaquia, Hungría y otros países que bordean el río Danubio.